Das Philharmonische Staatsorchester Hamburg



Am 9. November 1828 wurde in Hamburg der "Verein zur Aufführung von Winterkonzerten" gegründet. Dieses Datum gilt als der Gründungstag des Philharmonischen Orchesters. Das erste Konzert fand am 17. Januar 1829 in Hamburg statt. Seitdem hat sich das Philharmonische Staatsorchester kontinuierlich zu einem Klangkörper von internationalen Rang entwickelt. Weltberühmte Namen zieren die Liste der Dirigenten und Solisten, die mit diesem Orchester auftraten. Namen wie Johannes Brahms, Wilhelm Furtwängler, Yehudi Menuhin, Sergej Prokofjew und Igor Strawinsky sind nur einige davon.

Zahlreiche Gastspielreisen führten das Philharmonische Staatsorchester Hamburg ins europäische Ausland und nach Amerika. Regelmäßig gastiert es bei den Wiener Festwochen und beim Edinburgh-Festival.

Seit 1988 ist Gerd Albrecht hamburgischer Generalmusikdirektor und zugleich musikalischer Opernchef.

Für das Jahr 1992 ist u.a. ein gemeinsames Gastspiel mit der hamburgischen Staatsoper in der Olympiastadt Barcelona geplant.



